

# Wujud Sinergitas Lintas Sektor, Bati Tuud Koramil 14/Jatisrono Hadiri Pertemuan Lokakarya Mini Lintas Sektoral

Pardal Riyanto - [WONOGIRI.INDONESIASATU.ID](http://WONOGIRI.INDONESIASATU.ID)

Aug 9, 2022 - 10:54



WONOGIRI – Pelayanan kesehatan yang dibutuhkan saat ini, tidak hanya menunjang kemudahan akses namun juga harus mendukung peningkatan mutu dalam pelayanan. Pelayanan yang bermutu dan berkualitas ini akan terwujud, jika ada pedoman dalam pelaksanaan dan pengawasannya. Untuk itu, UPTD Kesehatan Jatisrono II menggelar Pertemuan Lokakarya Mini Lintas Sektoral,

Selasa(9/8).

Pentingnya membangun sinergitas antar komponen, hal ini diperlukan guna mendukung pembangunan bidang kesehatan, demi meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Puskesmas Jatisrono II menggandeng seluruh komponen lintas sektoral diwilayah kerjanya, untuk bersinergi membangun dan memajukan derajat kesehatan masyarakat.

Dalam kegiatannya, UPTD Puskesmas Jatisrono II memberikan informasi dan pengetahuan berbagai program Puskesmas kepada masyarakat wilayahnya dan dilanjutkan dengan diskusi lintas sektoral, serta kesepakatan pertemuan terkait pelayanan kesehatan di wilayah UPTD Puskesmas Jatisrono II.

Hadir dalam kegiatan diantaranya, Camat Jatisrono Suradi, Bati Tuud Koramil 14/Jatisrono Pelda Agus Setyawan, Kapolsek Jatisrono Ipda Marman, Kepala UPTD Puskesmas II Jatisrono Nonot Sumartono, Kepala Desa di bawah Unit kerja UPTD Puskesmas II Jatisrono, Kepala KUA Jatisrono, Kepala PLKB Jatisrono.

Dalam kesempatan tersebut Kepala Puskesmas Jatisrono II, mengajak kepada tamu undangan agar tetap meningkatkan Protokol kesehatan untuk mencegah kenaikan angka Covid 19 dan mendukung, serta mensukseskan kegiatan Vaksin Booster.

Sementara itu, Bati Tuud mengatakan, pertemuan lintas sektor ini merupakan suatu pertemuan antar petugas Puskesmas dengan sektor terkait (lintas Sektoral), sehingga akan terwujud sinergitas dengan para stakeholder, guna meningkatkan kerjasama tim, memantau cakupan pelayanan Puskesmas serta meningkatkan fungsi Puskesmas,

(Arda 72).